

- [Inicio](#)
- [Noticias](#)
- [Reportajes](#)
- [Entrevistas](#)
- [Actividades](#)
- [Multimedia](#)
- [Tribuna](#)

Usuario:

Contraseña:

> Recordar contraseña

Entrar

- > Para instituciones
- > Para periodistas
- > Para invitados



Biomedicina y Salud | Salud pública

Siete de cada diez varones drogodependientes reconocen consumir drogas para aumentar su placer sexual

Un estudio realizado en la [Universidad de Granada](#) ha analizado la relación entre el consumo de drogas y el funcionamiento sexual mediante una encuesta a 120 sujetos drogodependientes. Este trabajo ha revelado que, paradójicamente, la mayoría de los hombres que usan drogas para desinhibirse sexualmente emplean la cocaína, cuando se trata de la sustancia estupefaciente que más incapacita a nivel sexual.

[UNIVERSIDAD DE GRANADA](#) | Granada | 09.02.2009 14:22



El 72,28 por ciento de los hombres drogodependientes reconoce haber consumido droga para ser capaces de mantener una relación sexual, y la mayoría de ellos (58%) eligen la cocaína con esta finalidad, siendo ésta la sustancia estupefaciente que más incapacita a nivel sexual. Por el contrario, sólo el 37,50% de las mujeres drogodependientes consume alguna droga con este fin, y cuando lo hace, recurre a la cocaína (37%), al speed ball (25%) y al alcohol (25%). Así se desprende de un estudio realizado por profesores del departamento de Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico, en el que se ha analizado la relación entre el consumo de drogas y el funcionamiento sexual. Para ello, entrevistaron a 120 sujetos (104 varones y 16 mujeres drogodependientes), con edades comprendidas entre los 17 y los 23 años y una edad media de 32,25, a quienes se administró una entrevista junto con el *Adictive Behaviour Questionnaire*, un test que evalúa la severidad del consumo.

Cocaína y alcohol para desinhibirse

Del trabajo realizado en la [UGR](#) también se desprende que el 50,98% de los hombres emplean las drogas para mantener una relación sexual, frente al 43,75% de mujeres. También en esta categoría se aprecian diferencias por sexos, ya que los varones que consumen drogas para desinhibirse utilizan el alcohol y la cocaína casi en la misma proporción (43 y 37%, respectivamente), mientras que en el caso de las mujeres es el alcohol, con un 72%, la sustancia más empleada.

Esta investigación ha sido realizada por los profesores **Pablo Vallejo Medina**, **Miguel Pérez García** y **Juan Carlos Sierra**, quienes destacan que, a la luz de los resultados obtenidos, se produce un hecho paradójico en los hombres, "ya que la cocaína, que es la droga que más emplean como factor potenciador de la sexualidad, es a su vez la droga que más incapacita a nivel sexual".

Este hecho, apuntan los investigadores, podría deberse a que los drogodependientes buscan en la cocaína aumentar su potencia y placer sexual, algo que, según han demostrado autores como Cregel y Mark, sólo ocurre cuando se administra en dosis bajas y a corto plazo. Estas condiciones serían difíciles de mantener, ya que los consumidores, debido a la habituación y a la dependencia, tenderían a aumentar tanto las dosis como el tiempo de consumo, perjudicando seriamente a la función sexual.

La investigación realizada en [la UGR](#) ha sido elaborada con la colaboración del Recurso de la Red de Servicios Sociales de la Junta de Andalucía "Cortijo Buenos Aires" de Granada, Proyecto Hombre Granada y la Unidad de Trastornos Emocionales y Adictivos del Hospital Internacional Medimar de Alicante.

Fuente: [Universidad de Granada](#)

Comentarios

[Conectar](#) o [crear una cuenta de usuario](#) para comentar.

Calendario de actividades

18 mar Laboratorio de arte, tecnología y feminismo: encuentros con Marina Núñez

Febrero de 2009

L	M	X	J	V	S	D
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	

Información por CCAA



"La astronomía española produce casi el 10% de los artículos astronómicos mundiales"



"La condición migratoria modifica la evolución de la patología cutánea"

Lo último

- 14:22 [Siete de cada diez varones drogodependientes reconocen consumir drogas para aumentar su placer sexual](#)
- 14:04 [Reunión internacional de investigadores en Física Fundamental en el Pirineo Aragonés](#)
- 13:28 [El libro electrónico revoluciona la manera de leer y enseñar](#)
- 12:24 [Los efectos de una cirugía virtual \(y II\)](#)
- 12:15 [Paleontólogos aragoneses crean 'Bibliosaurus', el mayor buscador online de artículos sobre dinosaurios](#)
- 12:15 [Nuevos métodos rápidos y fiables para detección de bacterias en alimentos](#)
- 11:46 [Paleontólogos aragoneses crean 'Bibliosaurus', el mayor buscador online de artículos sobre dinosaurios](#)
- 11:44 [Satélites para proteger nuestro medio ambiente](#)
- 11:41 [Observan por primera vez en 100 años a un jaguar en el centro de México](#)
- 11:27 [Un estudio revela que el diseño urbano no causa la obesidad](#)

Ilustración del día

